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Oggetto: SECONDA CONFERENZA DI VERIFICA VAS DELLA VARIANTE AL PGT 

DEL COMUNE DI PADERNO DUGNANO - PARERE 

 

 

Come Associazione di Categoria strettamente collegata al territorio ringraziamo 

per il coinvolgimento al processo partecipativo della Variante al PGT e ne 

approfittiamo per fornire un parere iniziale in fase di Vas.  

 

Pur nella condivisione degli obiettivi indicati nei documenti presenti sul sito (ci 

riferiamo in particolare a: Riqualificazione del territorio - Rilancio ambiti produttivi - 

Rilancio del servizio commercio di vicinato – Salvaguardia del tessuto urbano consolidato), ai 

fini partecipativi vogliamo comunque fornire alcune sintetiche considerazioni di 

principio su dei temi che ci stanno particolarmente a cuore. 

 

Ambiti di Trasformazione e di Rigenerazione, Aree dismesse - vorremmo si 

cercasse di favorire per quanto possibile l’inserimento di format insediativi legati al 

mondo dell’innovazione, della produzione, degli spazi per il lavoro/formazione e 

l’inclusione sociale, etc. ovvero, formule insediative capaci di innestare processi di 

rivitalizzazione nel lungo periodo e capaci poi indirettamente di generare benefici in 

termini di rigenerazione urbana anche al centro urbano consolidato. 
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Medio Strutture di Vendita - per noi resta fondamentale che eventuali nuovi 

insediamenti commerciali (vedi i riferimenti contenuti nelle schede AdT), non vadano 

ad impattare eccessivamente e negativamente sulla vita del sistema commerciale di 

vicinato: riteniamo essenziale venga garantito l'equilibrio tra le diverse forme 

distributive al fine di limitare quei fenomeni di desertificazione commerciale nei centri 

urbani purtroppo troppo diffusi. In tal senso auspichiamo che l’eventuale 

insediamento di nuove Msv sia filtrata da attente valutazioni di ordine 

qualitativo/quantitativo, e che ce ne venga sempre data adeguata comunicazione. 

 

Parcheggi - ci chiediamo se ci sono occasioni per intervenire, dove possibile, per 

formare nuovi parcheggi (anche in struttura magari o nelle aree dismesse) a servizio 

del centro; per il mondo del Vicinato una comoda accessibilità rimane fattore 

certamente decisivo per un buon funzionamento delle attività commerciali-artigianali 

di servizio. 

 

Qualora nelle fasi successive emergessero degli elementi per noi di criticità, ci 

riserviamo la possibilità di presentare osservazioni nella fase di Adozione. 
 

 

 Distinti saluti. 

 

Il Segretario       Il Presidente  

                      Simone Errico      Ermanno Gatti  

 




